
ПРОТОКОЛ
расширенного заседания Совета по малому и среднему предпринимательству при главе 

муниципального образования «Устьянский муниципальный район»
№ 14 от 24.07.2020 года

Присутствовали:
С.А. Молчановский -  первый заместитель главы администрации муниципального 

образования «Устьянский муниципальный район» по экономике, промышленности и АПК;
И. В. Захарова - индивидуальный предприниматель, зам. председателя Совета;
B.А. Шанин - индивидуальный предприниматель, член Совета;
H.В. Смирнова - индивидуальный предприниматель, член Совета;
JI.B. Басклеева - ген. директор ООО «Два берега», член Совета;
А.Д. Богайчук - индивидуальный предприниматель, член Совета;
Е.А. Счастливая - индивидуальный предприниматель, член Совета;
Т.В. Виноградова - главный специалист отдела экономики администрации 

муниципального образования «Устьянский муниципальный район», секретарь;
Приглашенные: А.В. Казаков - заместитель председателя КУМИ;
иные участники заседания -  4 человека.

Повестка заседания:

I. Последствия пандемии. Чем могут помочь друг другу предприниматели?
2. Новые федеральные меры поддержки: субсидия, компенсирующая затраты на 

профилактику новой коронавирусной инфекции.
3. Микрозаймы от МКК Развитие.
4. Товарный знак «Сделано в Устьянах».
5. Разное.

Выступали:
C.А. Молчановский: ознакомил присутствующих с повесткой заседания. Поздравил 

присутствующих предпринимателей и работников торговли с Днем торговли. Вручил Почетные 
грамоты главы Устьянского района.

Познакомил с последними событиями, произошедшими в районе.
По первому вопросу С.А. Молчановский доложил об обстановке в Архангельской 

области, в частности в Устьянском районе, связанной с распространением коронавирусной 
инфекцией (COVID-2019).

Рассказал о выступлении А.А. Хороброва на комиссии Государственной Думы по 
вопросам поддержки малого и среднего предпринимательства в режиме видеоконференцсвязи, по 
результатам которого предложения по мерам поддержки субъектов МСП были направлены 
председателю комиссии Д.В. Сазонову.

Подвел итоги по мерам поддержки МСП, оказываемыми в связи с распространение новой 
коронавирусной инфекции, которыми воспользовались предприниматели Устьянского района по 
предоставленным данным ИФНС и КУМИ.

И.В. Захарова проинформировала присутствующих о полученном ответе на обращение от 
предпринимателей от Губернатора Архангельской области: инициативы не были поддержаны.

Рассказала о новых мерах поддержки, которыми воспользовалась непосредственно сама: 
освобождение от уплаты страховых взносов за второй квартал 2020 г., получение кредита на 
возобновление деятельности под 2%.

Решение:
Информацию о действующих мерах принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

По второму вопросу Т.В. Виноградова рассказала о субсидии, компенсирующей затраты 
на профилактику новой коронавирусной инфекции: порядок получения, условия, требования к 
субъектам МСП, сроки предоставления.



Решение:
Информацию принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

По четвертому вопросу Т.В. Виноградова проинформировала о снижении ставок по 
микрозаймам от МКК Развитие с 22 июня 2020 г., а также об изменении срока предоставления 
займов до двух лет в связи с вступление в силу приказа Минэкономразвития России от 01.06.2020 
г. № 323.

Решение:
Информацию принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

По пятому вопросу Т.В. Виноградова сообщила о том, что состоялась регистрация 
товарного знака «Устьяны. Сделано в Устьянах», об утверждении положения об использовании 
товарного знака, определяющего процедуру предоставления права использования товарного 
знака и порядок его использования.

Решение:
Информацию принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

По шестому вопросу С. А. Молчановский сообщил, что в настоящее время идет 
разработка программы интеграции социально-экономического развития Архангельской области и 
Ненецкого автономного округа, которая войдет в федеральный проект Стратегии развития 
Арктической зоны. Цель данной программы - развитие территорий, улучшение качества жизни 
населения.

Ориентировочно, в начале августа, планируется проведение общественных обсуждений в 
Устьянском районе. Время и место сообщат организаторы. Требуется участие представителей 
МСП. Необходимо определить 4-5 человек от бизнеса, согласных принять участие.

И.В. Захарова предложила кандидатуры В.А. Шанина, О.Д. Воробьевой, J1.B. Басклеевой.
С.А. Молчановский предложил - Е.А. Счастливую, Г.В. Гусаченко.
Решение:
Утвердить в качестве участников общественных обсуждений программы интеграции 

социально-экономического развития Архангельской области и Ненецкого автономного округа от 
сообщества предпринимателей В.А. Шанина, О.Д. Воробьеву, JI.B. Басклееву, Е.А. Счастливую, 
Г.В. Гусаченко.

Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

С. А. Молчановский пригласил предпринимателей принять участие в Маргаритинской 
ярмарке, которая состоится в г. Архангельск 24-28 сентября 2020 г.

От Устьянского района планируют принять участие ПО «Устьяны» и ИП Кашин Н.Н.
Также 24 сентября 2020 года в Архангельске, в рамках деловой программы 

Маргаритинской ярмарки, пройдет широкомасштабный форум «Мой бизнес», если позволит 
эпидемиологическая обстановка в Архангельске.

12 августа в 11.00 час (районная администрация, малый зал) состоится бесплатный 
семинар «Самозанятые - новые возможности в бизнесе или как стать самозанятым и вести бизнес 
легально». В качестве эксперта выступит Истомина Людмила Валентиновна, начальник отдела 
работы с налогоплательщиками Межрайонной ИФНС России № 8 по Архангельской области и 
Ненецкому автономному округу

Решение:
Информацию принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.



Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

A.В. Казаков проинформировал предпринимателей о размещении промежуточных 
отчетных документов, порядке и сроках представления замечаний к промежуточным отчетным 
документам об определении кадастровой стоимости земельных участков следующих категорий 
земель:

1. земли промышленности, энергетики, транспорта, связи, радиовещания, телевидения, 
информатики, земли для обеспечения космической деятельности, земли обороны, 
безопасности и земли иного специального назначения;

2. земли лесного фонда;
3. земли водного фонда;
4. земли особо охраняемых территорий и объектов.

Решение:
Информацию принять к сведению.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

B.А. Шанин озвучил проблему, связанную с вывозкой ТБО, в частности из д. 
Кононовская, а также д. Малиновка. Просил дать разъяснения по вопросу размещения 
контейнеров, вывоза мусора и сроков разрешения данного вопроса.

Решение:
Данный вопрос переадресовать начальнику Управления строительства и инфраструктуры 

А.А. Тарутину с просьбой дать письменные пояснения в срок 03.08.2020 г.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

Г.В. Гусаченко задала вопрос: будет ли осуществлен ремонт участка дороги при подъезде 
к отделению Сбербанка в 2020 г. в связи с ремонтом дорожного полотна по ул. Ленина.

C.А. Молчановский предложил данный вопрос вынести на рассмотрение на ближайшем 
заседании комиссии по безопасности дорожного движения.

Решение:
Данный вопрос вынести на рассмотрение на ближайшем заседании комиссии по 

безопасности дорожного движения.
Голосовали: «За» - единогласно все присутствующие члены Совета.
Подсчет голосов вел секретарь заседания Т. В. Виноградова.

Подписи:
Заместитель председателя

Секретарь заседания


